

**学校施設や通学路における
安全確保の推進について**

Q 今年6月に文科省より、学校におけるブロック塀等の安全点検等についての通知がなされていますが、当町の現状と対策について。

A 6月18日の地震発生後、速やかに学校施設において、ブロック塀等の点検を実施した。境小学校と静小学校において、通学路に沿ったプール脇のブロック塀が基準を超えるものであったことから、安全性を期すため、これを撤去し軽量のフェンスに切り替える工事を発注した。通学路の安全を確保するためには、民間の方々からの協力が必要であることから、7月15日号お知らせ版で広報を行った。

(教育次長)



改修中の境小学校ブロック塀

議会活動

**境町水害避難タワー
落成式**

7月30日に「水害避難タワー」の落成式が挙行されました。この避難タワーは、日本初の建築物であり、万が一の利根川決壊に備え役場庁舎と連結され、庁舎とタワーを合わせ1,000人の収容が可能であり、地域住民の命を守る重要拠点になるものです。



役場庁舎800人・避難タワー200人収容可能

**夏休み期間中における
議場の有効活用**

今夏の連日の猛暑対策、また、学生の皆さんに議会をより身近に感じていただくため、8月1日から24日までの夏休み期間に議場を学習室として開放いたしました。期間中は、延べ42名の中高生が自主学習に取り組みれておりました。



夏休み期間 中高生の自習室として議会議場を開放しました

境町六次産業施設の視察

9月11日に、現在町が事業を進めている六次産業施設等の視察を行いました。



道の駅さかい内 さかいサンドの視察を行いました